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Sachstand Weiternutzung Palais Bellevue 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1430 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand der Dinge zur Weiternutzung des Palais Bellevue nach der 

Schließung des Brüder-Grimm-Museums bzw. nach der Eröffnung der 

GRIMMWELT? 

 

2. Welchen Zeitplan verfolgt der Magistrat? 

 

3. Bis wann steht der Saal im Palais Bellevue als beliebter Ort für Trauungen zur 

Verfügung? 

 

1. stellvertretender Vorsitzender Dr. von Rüden erklärt die Anfrage nach Beantwortung 

durch Oberbürgermeister Hilgen für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dr. Michael von Rüden Jutta Butterweck 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




